



Consejera del INE 'ESTALLA' ante INMINENTE reducción del presupuesto para la elección judicial 2025

Carla Humphrey, consejera del Instituto Nacional Electoral (INE), criticó el intento de reducción de presupuesto para la elección de jueces, ministros y magistrados que se llevará a cabo el próximo año.



En entrevista con José Cárdena, aseguró que es "absolutamente improbable" organizar un proceso con 6 mil millones de pesos, que es poco menos de la mitad de lo que primero planteó el órgano electoral, 13 mil millones de pesos.

"Veo absolutamente improbable organizar un proceso de estas características con 6 mil millones de pesos", indicó Carla Humphrey en entrevistas con José Cárdenas.

"Veo absolutamente improbable realizar este proceso con 6 mil millones de pesos": Carla Humphrey (@C Humphrey J), consejera del INE, habla sobre el presupuesto para la elección judicial. Descarta que pueda realizar con lo

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

20-11-24

SECCIÓN

LEGISLATIVO



propuesto por la 4T.#FórmulaNoticias con @JoseCardenas1 pic.twitter.com/XG51Lli2Ug

— Grupo Fórmula (@Radio Formula) November 20, 2024

Sin embargo, la consejera señaló que sí hay formas de reducir, por ejemplo si utilizan modos electrónicos de votación, si se hace una votación híbrida, si se utilizan centros de votación o las unidades territoriales que se ocuparon en la consulta popular, etc.

"Creo que puede haber forma de sin perder la calidad INE hacer reajustes para que el presupuesto vaya a la baja", agregó la consejera del instituto.

Añadió que el mejor mensaje es que ese dinero no será para el INE, pues lo que no se use será regresado a la tesorería, segundo es un proceso inédito, y casi ningún país tiene un proceso parecido por los tamaños de nuestro país, las dimensiones del padrón electoral y los cargos que se tienen que elegir.

Recordó que se elegirán alrededor de 881 cargos, por lo que cada ciudadano tendría que tener 6 boletas, mismas que deberán contener características específicas como nombre y apellido de cada uno de las personas, que estén ordenadas por orden alfabético.

Además dijo que será un reto de comunicación, difusión y capacitación tanto para la ciudadanía como para funcionarios de casillas porque es una boleta que nunca han visto.

Taddei cede ante Morena

Esta mañana, la consejera presidenta del INE se reunió con el líder de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, así como con el presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez, para ver la reducción del presupuesto solicitado por el organismo.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA



20-11-24

LEGISLATIVO

SECCIÓN



Si bien el INE solicitó más de 13 mil millones de pesos, mismo que Taddei defendió, este martes, tras una reunión con diputados, todo parece indicar que se pasará tijera al presupuesto.

Según informó Sergio Gutiérrez, Taddei Zavala habló de forma general sobre el análisis realizado por el Instituto de posibles recortes que se podrían hacer para reajustar el presupuesto, cosa que se analizará en conjunto con la Comisión de San Lázaro.

https://politico.mx/video-consejera-del-ine-estalla-ante-inminente-reduccion-del-presupuesto-para-la-eleccion-judicial-2025